
Protokoll der FSK-Sitzung vom 5. Juli 2011
Beginn: 17:30 Uhr
Ende: 19:00 Uhr

Anwesende:

Anselm (GHG)
Philip Rudo (Physik)
Bölz (UStA)
Julian (InWi)
Alex (FSMI)
BenKob (StuPa)
Lukas (Archi)
Philipp (MachCiw)
Sonja (Physik)
Anna (Physik)
Sophie (UStA)
Markus (WiWi, bis 18:00 Uhr)
Jonas (Geo)
Matze (ETEC)
Stefan (ChemieBio)

Berichte

UStA

Newsletter wurde verschickt
Für die Kinderkiste wird versucht eine Erzieherin einzustellen
es werden weitere aktive Referenten gesucht (dringend!!!)

Innen, Aussen, Presse, Öko
der UStA heißt seit Freitag offiziell „UStA am KIT“

WiWi

Die FS-WiWi fragt, wie der Rücklauf der Bundes-Fachschaftskonferenzen in anderen FS ist. Bei
ihrer Bundesfachschaftenkonferenz ist es so, dass ein hoher personeller Aufwand nötig ist und die
FS Wiwi für sich kaum positive Effekte bemerkt.

Es wird festgestellt, dass die anderen Fachschaften der Meinung sind, dass diese
Konferenzen sinnvoll sind und sie sehr wohl guten Rücklauf haben.

FSMI

KoMa war in Heidelberg
Bücherflohmarkt

Physik

Der RCDS hat wegen Semsterzeitverschiebung die Fachschaftssitzung besucht. Die Physiker sehen
sie aber eher negativ an, weil in dieser Zeit Klausuren geschrieben und Tagungen durchgeführt
werden. Sie gehen davon aus, dass es schlecht für das Studium ist, die Semesterzeiten zu



verschieben.

Geo

alten Fachschaftsraum ausgeräumt

Archi

Die FS-Archi fragt, ob die Ausleihliste im UStA-wiki öffentlich einsehbar ist - das wird bejaht.

Mach/CIW

MINT-Kolleg: Der Fakrat der CIW sieht die Aussehenwirkung des MINT-Kollegs als schlecht an.
Sie meinen, dass das BaFöG anders geregelt werden solte und das MINT-Kolleg erst ohne
Überschneidung durchführen ist. Aufgrund der Tatsache, dass sich im Fakultätsrat einige neue
Fakten ergeben haben, haben sich die studentischen Mitglieder bei der Abstimmung enthalten.
Finanzierung
Der RCDS war auch bei der FS Mach/CIW wegen einer Semesterzeitverschiebung zu Besuch. Sie
sind immer noch dagegen und lehnen auch eine Urabstimmung ab, da sie befürchten, dass mit den
Stimmen der WiWis für eine Verschiebung gestimmt wird und dies eine schlechte Auswirkung auf
Vorpraktika, Praktika etc. haben könnte.

ChemieBio

letzte Woche war Fest

ETEC

Die FS-Etec veranstaltet diesmal das O-Phest zusammen mit der Fachschaft FSMI am Dienstag.
Letzte Woche hat ein kleines Sommerfest am Baggersee stattgefunden.
Es wurde letztes Wochenende ein kleines Arbeitswochenende veranstaltet.
Sie haben Leihsachen im UStA-wiki eingetragen und wünschen von den anderen Fachschaften,
dass sie das auch erledigen
9 Deutschlandstipendien: 4 je ein Masterjahr nach Ba-Zeugnis, Ba für 2 Jahre nach
Orientierungsprüfungen

InWi

BaMa-Vertiefungsabend erfolgreich
Do, 07. Juli Studiengangsgrillen am Infobau

Senatskommission Prüfungsordnung

In den MINT-Fächer wird die Regelstudienzeit verlängert
BaMa ETEC, Ma Mach, Ma Geodäten wurden Prüfungsordnungen angenommen
im Allgemeinen ist festzustellen, dass die Prüfungsordnungen flexibler werden
die SKPO-Mitglieder merken an, dass die Musterprüfungsordnung nicht aktuell; Ben und Anselm
wollen sie in nächster Zeit die MPO überarbeiten

für eine weitere Planung wird ein doodle per Mail den Termin festlegen; vermutlich Ende
Juli, Anfang August

Es wird bei den Fachschaften nachgefragt. ob die Musterprüfungsordnung eine
Maximalstudiendauer beinhalten soll



Treffen von Senat und Aufsichtsrat

Gruppenverhältnis: Es soll Treffen geben um die nicht vertretenen Gruppen zu kontaktieren
nächstes Zukunfsinitiative
Eckpunktepapier liefert dem KIT weitere Rechte. Diese entstehen dadurch, dass das Land auf
bisher nicht genutzte Rechte verzichtet.

HoC-Lenkungsgremium

ZAK raus
Sprachenzentrum bleibt ausgelagert
Zusammensetzung des HoC-Vorstands beschlossen, bisher kein stimmberechtigtes studentisches
Vorstandsmitglied vorgesehen, Gastrecht sollte machbar sein
wird Einrichtung an der Fakultät GeistSoz
bleibt aber zentrale wissenschaftliche Einrichtung
Lehrkapazität und Studiengebühren sollen nicht von der Fakultät kommen, sondern vorerst weiter
wie bisher

Fragen an Becker
AStA-Haushalt?
MKL 2 Workshop?
Wie sieht es mit den Sanierungsplänen für das Engler-Bunte-Institut aus?
generellen Einsparungen
Kann das Präsidium garantieren, dass es keine Einsparungen in der Lehre auf Grund der
Missstände der Forschung geben wird?
Bis wann soll das neue Lehrgebäude fertiggestellt werden? Wie soll die Aufteilung werden?
Weitere Fragen können nächste Woche gestellt werden!

AK Barrierefrei
Der AK Barrierefrei fragen, ob es in den O-Phasen z.B. bei der Rallye einen Hindernisparkurs für
Krücken, Rollstuhl etc. geben kann? Was halten die einzelnen Fachschaften davon?

Weitere Ideen an gleichstellung@usta.de

Sitzung in der vorlesungsfreien Zeit
erster Termin: 26. Juli, Physik
zweiter Termin: 16. August, Geo
dritter Termin: 13. September, Mathe
vierter Termin: 27. September, Archi

Protokolle
Von Matthias wurde angemerkt, dass die FSK-Protokolle in ihrer Form des Öfteren nur sehr
stichwortartig formuliert sind und außer dem gelegentlich grobe Fehler gemacht werden, wie z.B. das
Fehlen von Anwesenheitslisten oder die Nichtkorrektur von Fehlern. Er ist der Meinung, dass das
Protokoll so formuliert sein soll, dass man auch ohne anwesend zu sein alle Informationen verstehen
kann. Gerade da die Protokolle veröffentlicht werden, sollten sie auch für normale Studierende lesbar
sein. Es wird sich darauf geeinigt, dass man zur Korrektur einen Bereich im UStA-Wiki anlegt, der nur

mailto:gleichstellung@usta.de


für FSK-Mitglieder einsehbar ist. Nach einer angestrebten Korrekturzeit von einer Woche soll das
Protokoll dann auf der UStA-Seite veröffentlicht werden. Alle FSK-Mitglieder können dazu Bölz ihren
Benutzernamen mitteilen, der sie dann im Wiki freischaltet.

Sonstiges
o-phase@usta.de sind die meisten Orgas vertreten, der Rest Mail an Julian Langfristige
Verteilungsparameter festlegen
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